

Chantal a une trompe utérine enlevée suite à une opération. Ensuite, il y a eu des fibromes dans la deuxième trompe utérine et on l'a opérée. Mais après l'opération, le médecin lui a dit qu'il restait encore des fibromes qui attaquaient encore la trompe et qu'elle ne pourrait plus avoir d'enfant — sachant qu'elle n'en a pas pour l'instant. Il lui a proposé d'enlever purement et simplement la deuxième trompe utérine, parce qu'il lui a expliqué qu'il ne pouvait plus rien pour elle. Chantal décide de tenter sa chance avec un autre médecin. Entretemps, elle vient à St Nicolas des Champs pour la première fois et quand le St Sacrement passe près d'elle, une parole annonce la guérison d'une femme au niveau de sa trompe utérine. Chantal n'ose pas croire que c'est pour elle, car c'est la première fois qu'elle vient à la prière des malades. Elle voit donc un nouveau médecin qui lui prescrit un nouvel examen. Or cet examen révèle qu'elle n'a plus rien. Le médecin lui demande pourquoi elle est venue le voir. Chantal est bouleversée de cette guérison, tandis que le médecin est complètement déconcerté.